

www.stop-au-sablage.org





Pour donner aux jeans leur aspect vintage très tendance, certaines marques ont recours à la technique du sablage, qui consiste à projeter du sable à très forte pression sur le tissu.



Les ouvriers qui pratiquent cette technique travaillent souvent dans de petits ateliers clandestins, sans équipements de protection ni sécurité. Ils inhalent les poussières de silice extrêmement toxiques libérées par le sable, qui provoquent la silicose, une maladie respiratoire grave incurable.



47 travailleurs sont déjà décédés de la silicose en Turquie. Près de 5000 autres pourraient être touchés. Beaucoup plus à travers le monde. Pour eux, ces jeans sont réellement « mortels ».

Demandez aux marques de cesser le sablage des jeans.

www.stop-au-sablage.org

